

Standard and Poor's en América Latina descartó otra rebaja a la nota crediticia de México

RODRIGO PACHECO: Lisa Schineller, analista de Calificaciones Soberanas de Standard and Poor's en América Latina, descartó otra rebaja a la nota crediticia de México pues se espera que la pandemia afecte a la economía. En marzo la agencia recortó la calificación soberana para México en moneda extranjera a largo plazo a BBB desde BBB+ y mantuvo su perspectiva negativa, reflejando la posibilidad de nuevas bajas en la nota crediticia durante los siguientes 12 a 24 meses en plena crisis del Covid.

Refirió que la calificación actual está sustentada por un marco de política económica estable, una gestión proactiva de la deuda, una política monetaria creíble y seguimiento de ajuste de las políticas.

Ésta yo no lo veo tanto, pero lo cierto es que sí habíamos platicado aquí con Pascal, con la vicepresidenta de Moody's, y nos decía que por lo menos hasta marzo del otro año no estarían tomando una acción de calificación, lo cual es una buena noticia, sobre todo porque evidentemente tienen que ir recuperando datos en el primer trimestre del próximo año para observar cómo van evolucionando las finanzas públicas y en ese sentido justamente poder tomar alguna acción de calificación, pero se ve la cosa bien complicada, sobre todo en términos de Petróleos Mexicanos que no se ve por dónde y sobre todo pues le digo, 8 mil millones de dólares que no es esencial, digamos, para la empresa, pero tener un proyecto de los más importantes que está sacando dinero de otras áreas de la empresa que requeriría justamente mucho más flexibilidad, pues no parece ser la mejor idea en un proyecto que le digo literalmente a veces parece que está naufragando, como en las fotografías que observamos el día de ayer.